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文責：校長 大内雅之

頑張った運動会
～ご協力ありがとうございました～

１６日、運動会を実施することができました。週末の雨で一日順延とはなりましたが、なんと

かできてほっとしています。金曜日の午後に判断を前倒し、日曜日に延期したのは、早めに連絡

をして、保護者の皆さんに対応をお願いしたいという気持ちからでした。また、久しぶりの運動

会であり、雨が残る可能性があるより、「晴れ」の予報のある日曜日に気分よく実施できたらと

いう思いからでした。日曜日は、概ね晴れ。本当によかったです。

今年の運動会はコロナ禍、しかも準備期間が大変短い運動会ということで、これまでと同じよ

うにはできませんでした。一番の違いは、低・中・高学年毎に競技を行ったということでした。

これはもちろん「密」を避けるということが一番の理由です。これまでの運動会とは違った形で

の運動会とはなりましたが、子どもたちの「わくわ

く感」「意気込み」はいつもと全く変わりはありま

せんでした。しかし一方で、全校生で思いっきり大

声で応援しあい、上学年の子が下の学年の子の世話

をしたり、下の学年の子が上の学年の子の走りを見

て憧れをもったりするような運動会をはやくできる

ようになればという思いは一層強くなったようにも

思っています。

保護者の皆さんには、参観者の人数制限や一方通

行の動線、拍手による応援など様々な事柄でご協力

をお願いしました。本当にありがとうございまし

た。もう、すでに子どもたちから運動会の感想な

どはお聞きになっていることかとは思いますが、

「運動会」を題材に保護者の皆さんが小さい頃の

運動会の競技や思い出なども子どもたちと話てみ

てほしいと思っています。また、いろいろと運営

上、不具合もあったことと思います。次年度以降

の参考にさせていただきたいと思いますので、ご

意見などあれば聞かせてください。運動会の様子

を写真で紹介します。

 

輝け！北っ子！




